

## **Zusammenhalt und viele Ehrungen bei der Jahreshauptversammlung**

Am 09.05.2022 fand die Jahreshauptversammlung vom Liederkranz Neresheim 1836 e.V. im katholischen Gemeindezentrum in Neresheim statt. Der 1. Vorsitzende Bernhard Didwißus hatte am 22.04.2022 fristgerecht im Nachrichtenblatt dazu eingeladen und die Tagesordnung veröffentlicht. Er begrüßte die Ehrenmitglieder (Frau Brenner, Herrn Kilacsko und Herr Schmidt), alle anwesenden Chormitglieder des Vereins und Stadtrat Herr Schrezenmeier, der in Vertretung von Bürgermeister Herrn Häfele anwesend war.

Zu Beginn gedachten die Anwesenden der verstorbenen Vereinsmitglieder. In seinem Bericht hob der Vorstandsvorsitzende Bernhard Didwißus den gelungenen Auftritt beim Landesmusikfestival hervor, der außer einer paar Mitgestaltungen von Gottesdiensten der einzige öffentliche Auftritt war. Die geplanten Adventskonzerte mussten Corona-bedingt abgesagt werden. Des Weiteren gab es erneut einen „Singenden Wanderweg“ im Rahmen des „Neresheimer Ferienspaßes“ der sehr gut ankam, weshalb dieses Jahr wieder ein Wanderweg aufgebaut wird.

Die Chorleiterin Regina Baudenbacher erwähnte in ihrem Bericht, dass weiterhin kleine Ensembles in unterschiedlichsten Gottesdiensten aktiv waren um den Chorbetrieb aufrecht zu erhalten, unter anderem zuletzt bei der Erstkommunion in Neresheim.

Die Berichte des Vorsitzenden Bernhard Didwißus, der Chorleiterinnen Regina Baudenbacher und Verena Winter (in Vertretung von Michael Kleebauer vorgelesen) die aktuell daran arbeiten den Jugendchor neu aufzubauen, der Kassiererin Anna-Maria Breitweg, des Kassenprüfer Franz Kilacsko sowie die Lesung der Chronik durch Regina Baudenbacher welche die Chronistin Ulrike Kampmann vertrat, zeichneten trotz aller Einschränkungen in Pandemie-Zeiten einen ungebrochenen Zusammenhalt des Chores sowie ein lebendiges, wenn auch eingeschränktes Vereinsleben auf. Alle starten motiviert und hoffnungsvoll in das neue Geschäftsjahr 2022. Es sollen die geplanten Adventskonzerte von 2021 durch und aufgeführt werden.

Stadtrat Herr Schrezenmeier nahm im Anschluss die Entlastung des Vorstandes vor. In Zuge dessen richtete er den Dank von Herrn Bürgermeister Häfele, für die Teilnahme am Landesmusikfestival und das große Engagement vom LKN, welches erneut unter Beweis gestellt wurde, aus. Herr Schrezenmeier bedankte sich für die kirchlichen Auftritte und das entgegengebrachte Engagement.

Nach der Entlastung wurde mit den Gästen und anwesenden Mitgliedern gemeinsam gesungen (was mittlerweile, Gott Sei Dank, wieder möglich und erlaubt ist). Fröhlich und Heiter wurde „Hab Sonne im Herzen“ und „Horch was kommt“ Intoniert

Eine Reihe von Neuwahlen wurde im Rahmen der Jahreshauptversammlung vorgenommen. Ein-stimmig gewählt wurde der 2. Vorsitzende Michael Kleebauer, die Schriftführerin Martha Didwißus, die Beisitzerinnen Sabine Schwenk und Magdalena Didwißus, die Beisitzer Ben Bartenschlager und Lothar Schwenk. Des Weiteren wurde der Passive Vertreter Martin Grupp neugewählt. Auch die Ämter des Kassierers und der Kassenprüfer mussten neu besetzt werden. Als Kassiererin wurde Anna-Maria Breitweg erneut für drei Jahre gewählt, als Kassenprüfer, welche Herr Dieck und Herr Kilacsko ablösen, wurden Heidi Knautz und Sonja Jäger gewählt.

Im Anschluss ergingen Ehrungen für 5-jähriges Singen an Rebekka Malter und Heidi Knautz; für 10-jähriges Singen an Cornelia Schöttle und Wolfgang Zurke; für 15-jähriges Singen an Michael Kleebauer, Berthold Hochstatter, Erna Stephaner, Beate Schiele, Heike Lorenz, Gertrud Hauf, Sabine Fauser, Judith Durner und Martina Brenner. Eine besondere Ehre erging an Erich Seelig für unfassbare 50-Jahre aktives Singen. Er wurde mit einer Torte überrascht, die im Anschluss gemeinsam angeschnitten und genossen wurde. Gertrud Brenner bekam für 60 Jahre aktives Singen eine Urkunde und die Nadel in Gold des Deutschen Chorverbands, stellvertretend vom Vorsitzenden für den Eugen Jäckle Chorverband überreicht. Ein weiterer Höhepunkt war die Ernennung von Margit Wengert zum Ehrenmitglied. Die Versammlung hat dem Vorschlag des Vorstandes einstimmig zugestimmt Frau Margit Wengert in den Stand der Ehrenmitgliedschaft für ihre Verdienste um den Verein in 16 Jahren als Vereinsvorsitzende zu heben. Nach dem Ende der Sitzung, wurde mit zwei weiteren Liedern „Fein sein“ und „Erlaube mir feinst Mädchen“ der gemütliche Teil des Abends eingeleitet und zum Verweilen eingeladen.



(Foto privat)

Bildunterschrift Von rechts nach links

Vorsitzender Bernhard Didwißus, ausgeschiedener Kassenprüfer Herbert Dieck, ausgeschiedener Kassenprüfer Franz Kilacsko, 2. Vorsitzender Michael Kleebauer, Kassenprüferin neu Heidi Knautz, Beirat Lothar Schwenk, Schriftführerin Martha Didwißus, Kassiererin Annemarie Breitweg, Kassenprüferin neu Sonja Jäger, Beirätin Sabine Schwenk, Chorleiterin Regina Baudenbacher, Beirätin Cornelia Schöttle, Beirätin und neues Ehrenmitglied Margit Wengert.



(Foto privat)

Bildunterschrift von links nach rechts

Vorsitzender Bernhard Didwißus, Neues Ehrenmitglied Margit Wengert, für aktives Singen geehrte, Erna Stefaner, Martina Brenner, Sabine Fauser, Gertrud Hauf, Berthold Hochstatter, Heidi Knautz, Erich Seelig, Cornelia Schöttle, Michael Kleebauer, Chorleiterin Regina Baudenbacher.